



7 Pièces

144 m²

Réf. NF52-7168

1 890 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

GROUPE
MOE résidences
immobilier

résidences immobilier

En Exclusivité - À deux pas de la place de Wagram, du boulevard Pereire et de la rue de Tocqueville, dans une rue calme et résidentielle au 2e étage par ascenseur d'un immeuble haussmannien en pierre de taille, appartement prêt à vivre de 144,58m² loi Carrez, 147,35m² au sol avec balcon filant de 3,75m² et studio de service inclus de 9,80m² carrez. Bénéficiant d'une double exposition SUD-OUEST / EST, lumineux et ensoleillé, il se compose d'une entrée, d'une réception de 35,60m² sur balcon et d'une très agréable et élégante cuisine-salle à manger de 37m². La chambre parentale se trouve sur le ...

Close to Place de Wagram, Boulevard Pereire and Rue de Tocqueville, in a quiet residential street on the 2nd floor with lift of a haussmannian freestone building, apartment of 144. 58m² Carrez law, 147,35 on the ground with a 3. 75m² balcony & 9. 80m² service studio. Benefiting from a double SOUTH-WEST / EAST exposure, bright and sunny, it consists of an entrance, a 35. 60m² reception with balcony and a very pleasant and elegant 37m² kitchen-dining room. The master bedroom is located at the front of the apartment, en suite with a shower room & WC. The 3 children's bedrooms overlooking the ...

GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





GROUPE
MOBILIS



GROUPE
MOBILIS

www.residences-immobilier.com



GROUPE
MOBILIS



GROUPE
MOBILIS